
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年（ 2024 年）６月号  

発行  加賀市立山代中学校  谷鋪景子  

 

 
教育目標  

未来を拓く力  よりよく生きる力を育む  

３年生が、５月１４日から２泊３日で、修学旅行に行きました。

１日目は京都「クラス別学習」を行い、京都観光と西陣織や八

つ橋作りなどを体験しました。２日目は広島で平和学習を行

いました。そして３日目は大阪 USJ で思いっきり楽しみました。

予定が詰まっていましたが、時間やルールを守り予定通り活動

を行うことができました。修学旅行を振り返っての感想を紹介し

ます。 

 

 

京都でいろいろなところを観光できたので良かったです。二年のと

きに習った昔ながらの景観を実際に見れてよかったです。人力車や

着物で観光している人がたくさんいて、日本の文化が見られる場面

が多くありました。外国人観光客もたくさんいて、景観や文化を楽し

んでいる感じがしました。友禅染がとても楽しかったです。広島では、

今まで話として聞いていたことを資料館や碑めぐりの話しで、より深め

られたと思います。被爆した土地に行き、詳しいことを学ぶことで平和

への思いが強くなりました。私は、はじめてのユニバだったのでそれを

友達と行けてとても楽しかったです。たくさんのアトラクションには乗る

ことができなかったけど、他のところでたくさん楽しむことができました。   

めざす生徒像  

や  やり抜く力をきたえ生きる生徒   

ま  学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒  

し 集団の規律を守り高め合える生徒  

ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒  

今回の修学旅行を通して日本の歴史を学べました。一日目は京

都散策で昔の建物の造りを見たり、古風な町並みを歩いて最近は家

も洋風になったりするので日本人でも自分の国の文化はそんなによく

わかっていないことに気づきました。広島では実際にあった話や展示

物を見て戦争当時の苦しさや悲惨さを知れました。平和への思いが

感じられてよかったです。ユニバでは少ない時間だったけど、友達と

おそろいのカチューシャをつけたり、アトラクションに乗ったりして楽し

むことができました。自分の目当てのものを買えたり、乗ったり、一緒

に回った人ともたくさん楽しむことができたのでよかったです。こんな

大人数で移動したり、泊まったりすることはないけどうまく行ったことも

あったし、楽しむことができました。   



***生徒玄関のモニターを活用しています*** 
生徒玄関にあるモニターを活用し、予定や連絡、大会等の表彰  

などを全校生徒の皆さんに見てもらえるようにしました。  

 タブレットで確認できる代中サイトにもお知らせ等を載せてありますが、  

特に見て欲しいことなどをモニターに映していきます。 

 

 

 

 

 

 

お知らせ等は、山代中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。  

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/ 

保護者の皆様へ 
交通安全に気をつけるよう、学校でも機会を

設け指導をしています。ぜひ、ご家庭でも交通

安全について話し合ってみて下さい。ご理解と

ご協力をお願いします。 

加賀地区大会について 
６月１５日 (土 )、１６日 (日 )は、加賀地区中学

校体育大会が開催されます。今年度より大会は

部活動での対応となります。６月１７日 (月 )は、

通常通り授業を行います。 

***清掃ボランティアを行いました*** 

６月２日 (日 )、山代中学校吹奏楽部第３９回定期演奏会を開催

しました。 

当日はたくさんの方々に会場まで足を運んでいただきました。あり

がとうございました。日々の活動を支えて下さる方々への感謝の気

持ちと演奏を通して音楽の楽しさを伝えることができました。  

また、６月４日 (火 )、菖蒲湯祭りでも演奏を披露しました。古総湯

前に集まったたくさんの方々の前で、のびのびと演奏を披露しまし

た。そして、たくさんの拍手をいただきました。 

今後は、７月末の石川県吹奏楽コンクールに向け、心を一つにし

て頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

***定期演奏会を行いました*** 

６月５日 (水 )、菖蒲湯祭りの清掃ボランティアを今年度も行いまし

た。朝の早い時間でのボランティア活動でしたが、約１２０名の生徒

が参加し、６時４０分～７時３０分頃まで活動を行いました。本当に

お疲れ様でした。活動中に、これが「めざす生徒像」の姿ですよねと

言ってくれた人もいました。地域のためになる活動が、これからも継

続できることを願っています。 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 


